

# Weiterbildender Masterstudiengang Medizinethik

Das Institut für Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin der Universitätsmedizin Mainz bietet den weiterbildenden Masterstudiengang „Medizinethik“ an. Entscheider im Gesundheitswesen können sich durch das Fernstudium mit kurzen Präsenzphasen parallel zur Berufstätigkeit für Aufgaben im Schnittbereich von Medizin, Ethik und Recht qualifizieren.

Zielgruppen des weiterbildenden Masterstudiengangs Medizinethik sind Absolventinnen und Absolventen eines Hochschulstudiums in den Fächern Medizin, Rechtswissenschaften, Philosophie oder mit ähnlicher Qualifikation. Der Studiengang ist als Fortbildung für Ärzte zertifiziert. **Bewerbungsfrist für das kommende Sommersemester 2026 ist der 1. März 2026.**

Weitere Informationen zum Studiengang sowie zu den Bewerbungsformalitäten erhalten Sie auf der Homepage des Instituts für Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin der Universitätsmedizin Mainz unter der Rubrik „Masterstudiengang Medizinethik“: <https://www.unimedizin-mainz.de/medhist/masterstudiengang-medizinethik.html>

oder nehmen Sie persönlich mit uns Kontakt auf:

Studierendensekretariat Masterstudiengang Medizinethik

Tel.: +49 (0) 6131 17-9514

E-Mail: [mastermedizinethik@uni-mainz.de](mailto:mastermedizinethik@uni-mainz.de)